

# Exportadores de Café contra Revisión Cuotas

LONDRES, septiembre 12 (AP).— Los delegados de los pises productores y consumidores de café del mundo iniciarán el lunes aquí una reunión de dos semanas, que se espera se centre en cómo distribuir el mercado de exportación de café, de 12,000 millones de

dólares. Los delegados dijeron que los principales países importadores, incluyendo a los Estados Unidos y varios países de la Comunidad Económica Europea, presionarán por una revisión profunda de las actuales cuotas, pero la mayoría de

los países exportadores, encabezados por Brasil, que es el mayor productor, están dispuestos a resistirla. "No es el tiempo apropiado y no hay acuerdo sobre el criterio para una nueva distribución", dijo un delegado de los exportadores que pidió no ser identificado.

Los 75 países exportadores e importadores de café, que enviaron sus represen-

—Favor pase a la página 15.



CANDIDATAS A "MISS USA". Atlantic City, septiembre 12. 55 Candidatas que aspiran al título de "Miss USA". Una de ellas será coronada este día. Lucen un traje de baño en el Salón de Convenciones, de esta ciudad norteamericana. (AP).

## En Panamá Piden Deponer Armas a Guerrilla Salvadoreña

PANAMA, septiembre 12 (UPI).— El Gobierno de El Salvador, al iniciar hoy una ronda privada de conversaciones para acordar la agenda de la tercera junta formal con los terroristas de ese país, los urgó a deponer las armas como único medio para lograr la paz en la nación centroamericana.

La junta de este viernes en Panamá, que cuenta con

la mediación del Arzobispo Arturo Rivera y Damas, es la segunda preparatoria de una reunión formal que se llevará a cabo el 19 de septiembre en la población de Sesori, 95 kilómetros al este de la capital salvadoreña.

"Después de que ellos acepten una incorporación al proceso democrático y

—Favor pase a la página 13.



SECUESTRADO. Beirut, septiembre 12. Joseph James Cicippio, norteamericano, de 55 años, fue secuestrado por sujetos armados en Libano. (Reuter).

## Secretario OTAN Apoya Cumbre entre EE.UU-URSS

GINEBRA, septiembre 12 (DPA).— El Secretario General de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), Lord Carrington, se pronunció hoy a favor de una conferencia cumbre norteamericano-soviética, aun cuando no exista la posibilidad de suscripción de un acuerdo formal entre el Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, y el líder soviético

Mijail Gorbachev. Carrington, que habló en la Cámara de Comercio suizo-norteamericana en Ginebra, dijo que hacer depender de la suscripción formal de acuerdos a conferencias de este nivel, significa correr el riesgo "de una excesiva producción de papel y de darle muy poca importancia al desarrollo

—Favor pase a la página 15.

## En París 31 Heridos por Bomba en Centro Comercial

PARIS, septiembre 12 (EFE).— París vive hoy una jornada de tensión y temor ciudadano con el grave atentado ocurrido a mediodía en un frecuentado centro comercial, que ha provocado más de 30 heridos, y dos amenazas de bomba en el metro y en la Bolsa de Valores.

Treinta y una personas al menos sufrieron heridas de diversa consideración en la

zona de La Defense, un complejo urbanístico moderno situado en el este de París cuyos edificios de más de 20 plantas albergan en su mayor parte oficinas.

La explosión se produjo en una de las diversas cafeterías y restaurantes que forman el centro comercial, justamente a las 12:30 horas (10:30 GMT), cuando

—Favor pase a la página 13.



THATCHER EN NORUEGA. Oslo, septiembre 12. La Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher (izquierda), divisa la ciudad de Oslo desde la terraza de un edificio público. La Primera Ministra de Noruega, Gro Harlem Brundtland, es la anfitriona. (Reuter).



HERIDO EN EXPLOSION. París, septiembre 12. Bomberos y socorristas evacúan a un herido por una explosión, en un supermercado de esta capital. Alrededor de 31 personas resultaron heridas. Voces anónimas anunciaron otros atentados en el Metro y en la Bolsa de París. (Reuter).

## Túnel con Explosivos en Lugar Atentado Pinochet

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 12 (AP).— Un túnel con explosivos fue descubierto bajo la carretera donde el Presidente Augusto Pinochet escapó de una emboscada hace cinco días, en tanto la investigación por el fallido atentado continuaba hoy sin informes de detenidos.

Los diarios informan ampliamente hoy que la policía descubrió hace dos

días el túnel, en el que fueron hallados 10 kilogramos de explosivos, granadas de mano y varios metros de mecha lenta. Dijo que el túnel, en el que había una persona tendida, llegaba hasta la mitad del camino.

Los diarios que publican fotografías y amplios detalles de la excavación, indi-

caron que el túnel estaba a cuatro kilómetros del punto en que el automóvil de Pinochet y los de sus guardias fue ametrallado el domingo al atardecer.

Atribuyen a fuentes oficiales haber informado que aparentemente los explosivos iban a ser detonados en

—Favor pase a la página 15.

## Países Agrícolas tras Estrategia Común en GATT

PUNTA DEL ESTE (Uruguay), septiembre 12 (EFE).— Delegados de catorce países agrícolas comenzaron hoy sus contactos para procurar una estrategia común en la conferencia del GATT, que comenzará el lunes en Punta del Este, amenazada por el "fantasma" del fracaso.

Los ministros y los representantes de alto nivel de los países de producción agrícola importante toma-

rán mañana, sábado, la decisión política de su actuación, tras los preparativos que realizan desde hoy sus expertos en la ronda previa a la reunión del Acuerdo General sobre Aranceles y Comercio (GATT).

De acuerdo con lo que se decida, la sombra de un nuevo elemento negativo se sumará a la reunión, que

—Favor pase a la página 13.

## Guerrilla Ataca Fincas de Café en Guatemala

GUATEMALA, septiembre 12 (ACAN-EFE).— Comandos guerrilleros atacaron varias fincas cafetaleras del suroccidente del país y en las operaciones de

rastreo posteriores, el ejército localizó un campamento subversivo, según informes oficiales conocidos hoy.

Un grupo de guerrilleros, posiblemente de la Organización Revolucionaria del Pueblo en Armas (ORPA), atacó en la mañana del jueves la finca "La Fe", con fuego de fusilería.

Una patrulla militar que

—Favor pase a la página 13.

## Resumen mundial

### Muere Famoso Fotógrafo Lartigue

PARIS, septiembre 12 (AP).— Jacques Henri Lartigue, un pionero francés de la fotografía, murió hoy en un hospital de Niza, en la Riviera Francesa, después de una corta enfermedad, anunció la fundación Lartigue. Tenía 92 años.

Lartigue fue reconocido como un fotógrafo importante sólo desde su principal exposición, en 1963, a la edad de 69 años, en el Museo de Arte Moderno de Nueva York.

Se le conocía como agudo cronista de la elegancia de las clases altas francesas en los años 20.

### Iberia Transporte Oficial V Centenario Descubrimiento de América

MADRID, septiembre 12 (EFE).— Iberia será el transportista oficial de los actos conmemorativos del Descubrimiento de América, según un acuerdo firmado hoy por la comisión del V Centenario, la EXPO-92 y la compañía aérea española.

El convenio, por el que se otorga a Iberia el título de transportista oficial, facilitará el traslado de aquellas personas que, con motivo de los actos del V Centenario, tengan que desplazarse en viaje con origen o destino en España.

### Cuba Entrega a E.U. Pirata Aéreo

MIAMI, EE. UU, septiembre 12 (AP).— El Go-

—Favor pase a la página 13.

## Sin Cambios Precio Café

NUEVA YORK, septiembre 12 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy entre inalterado a 278 puntos de baja en la lonja local.

Se vendieron 3,423 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata mediadas por los corretores fueron como sigue:

Guatemala	.....195.00
El Salvador	.....195.00
Mexicano F.O.B.	.....
Laredo	.....185.00